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Estado do Rio de Janeiro 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

REQUERIMENTO N° 174/ 2015. 	 Em, 05 de novembro de 2015. 

REQUER ENVIO DE EXPEDIENTE AO 
SECRETÁRIO MUNICIPAL DO MEIO 
AMBIENTE SOLICITANDO CÓPIA DOS 
BALANCETES, BEM COMO DETALHAMENTO 
DOS PROCESSOS DE LICENCIAMENTO 
AMBIENTAL E DE APLICAÇÃO DE 
PENALIDADES (MULTAS). 

Exmo Sr. Presidente da Câmara MúniciPal delCabO.Frio: 
+ 

O Verekói- qUee-StenubscreW, aiendieridoituldo 	que determina o 
'• 	T•1 interesse público, Requer à,Dótita-  Mesa, na forma regiinental(2o ;envio de expediente ao _ 

secretário municipal do Meio-Ambiente solicitando cópia-,d6à:balancetes, bem como dos 
processos de licenciamento_ainbiental:ede aplicaçãO-de,penalidades (multas). 

Sala as Sessões, 05 de novembro de 2015. • " 

JUSTIFICATIVA: 

A compreensão das questões ambientais é indispensávl em municípios que 
têm na economia do Turismo urna de suá'referênciàs 6çanentanasE Cabo Frio, que 
está bem próximo de completar 'quatrocerit-ds ios, tii o Meio Ambiente como 
expediente indispensável, sejá como atraçãoitiiristica ou' como ;,elemento natural de 
manutenção da qualidade vida. - 

No entanto, Nobres.Pares, mesmo considerando a , importância do Meio 
Ambiente, percebemos a faltá 'de transparência 'quando do ,lançamento dos dados 
contábeis no Portal específico. Rápidó:acesso ao Fundo-Municipal do Meio Ambiente, 
no campo das receitas da Prefeitura, revela 'a falta ele zelo "coni o lançamento dessas 
informações. 

Cumpre salientar, Senhor Presidente, que esta Casa aprovou recentemente 
matéria transportada por mensagem do Chefe do Poder Executivo com a previsão de R$ 
510.000,00 para a execução de medidas preventivas como cercamento, placas 
educativas e recuperação de cobertura vegetal nos espaços naturais de Cabo Frio. 
Assim, Nobres Pares, é atribuição desta Casa acompanhar a destinação e aplicação do 
supramencionado valor, bem como analisar os processos de licenciamento ambiental e 
de aplicação de penalidades considerando, para este fim, todos os lançamentos de 
valores e sua destinação na conta do Fundo Municipal do Meio Ambiente. 

Certos de podermos contar com o apoiamento e a consequente aprovação da 
propositura em tela, é que submetemos a matéria para apreciação na manhã desta 
quinta-feira, dia 05 de novembro, no Plenário Oswaldo Rodrigues dos Santos. 


